

Ciudad de México, 19 de enero 2021

H.E. António Guterres  
Secretario General  
Naciones Unidas  
New York, NY 10017  
USA

Estimado Sr. Secretario General,

Me complace comunicarle que Fundación Educa México, A.C. apoya los Diez Principios del Pacto Mundial referentes a Derechos Humanos, Estándares Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción. Mediante esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar y desarrollar esos principios dentro de nuestra esfera de influencia, solicitando nuestra reincorporación a esta iniciativa. El motivo por el cual fuimos desenlistados, es porque no dimos seguimiento debido a que tuvimos cambios en el Consejo Directivo y equipo operativo de la fundación, razón por la cual, varios de los procesos en los que nuestra fundación estaba involucrada se interrumpieron. La información estaba concentrada en las personas y al no tener documentados los procesos, alianzas tan importantes como la que teníamos con ustedes se interrumpió. A partir de esta experiencia, EDUCACIÓN inició un arduo proceso de documentación mediante manuales de procedimientos y de sistematización de la información, para que independientemente de las personas, los procesos no se interrumpan y se les dé el seguimiento correspondiente. Por otra parte, durante los últimos años, tuvimos un cambio importante en nuestra planeación estratégica para reforzar nuestros valores y misión institucional, lo que hoy nos permite estar listos y con más fuerza para sumarnos a los 10 Principios del Pacto Mundial, y trabajar arduamente para cumplirlos.

En Fundación Educa México, A.C., nos comprometemos a hacer del Pacto Mundial y sus principios parte de la estrategia, la cultura y las acciones cotidianas de nuestra organización, así como involucrarnos en proyectos cooperativos que contribuyan a los objetivos más amplios de Desarrollo de las Naciones Unidas, en particular los Objetivos del Desarrollo Sostenible. Comunicaremos claramente este compromiso a nuestras partes interesadas y al público en general.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación sobre el Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra compañía por implementar los Diez Principios. Deseamos readherirnos porque creemos en sus principios, nuestra misión es fortalecer escuelas para que niñas, niños, jóvenes y maestros se conviertan en agentes de cambio, plenos y felices contribuyendo al desarrollo sostenible y sumamos a esta visión a muchas empresas y personas donantes que como nosotros buscan lograr esta transformación a través de la Educación.

***"Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial."***

Atentamente,



Monica Georgina Cinco Basurto  
Directora General  
Fundación Educa México, A.C.,